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Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, 1 

às oito horas e vinte minutos, na sala 202, 2º andar do prédio sede da 2 

Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, 3 

reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 4 

SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, convocados por meio de correio 5 

eletrônico. Conselheiros Presentes: o Vice-Reitor, Prof. Paulo José 6 

Medeiros de Souza Costa, presidente do CONSU em exercício; a Pró-7 

Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo Borges 8 

Teixeira; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. Célio Fernando de Sousa 9 

Rodrigues; a Pró-Reitora de Gestão administrativa, Sra. Lavínia Guimarães 10 

Mata; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos 11 

Rivereto; a Pró-Reitora estudantil, Sra. Maria Denyse de Moura Guimarães; 12 

a Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de Cássia 13 

Rebelo Lemos; o Supervisor do Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. 14 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Supervisora da Maternidade Escola 15 

Santa Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa de Brito; a Gerente Geral da 16 

Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade 17 

Duarte; o Coordenador do Núcleo de Ciências Exatas, Prof. Walmar Vieira 18 

Couto dos Santos; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Humanas Sociais 19 

e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; a 20 

Coordenadora do Núcleo de Saúde Materno-Infantil e do Adolescente, 21 

Profa. Adriana de Medeiros Melo; a Coordenadora do Núcleo de Saúde do 22 

Adulto e do Idoso, Profa. Eliane Moreira Medeiros; a Coordenadora do 23 

Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, Profa. Gracinda Maria Gomes Alves; 24 

a Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação 25 

na Educação, Profa. Ângela Lima Peres; a Coordenadora do Curso de 26 

Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; a Coordenadora do Curso de 27 

Fisioterapia, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Coordenadora do Curso de 28 

Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; o Coordenador 29 

do Curso de Radiologia, Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; 30 

o Coordenador do Curso de Sistemas Biomédicos, Prof Éder da Silva Rocha 31 

Santos; o Coordenador do Curso de Análise e Desenvolvimento de 32 

Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; a Representante dos 33 

Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. 34 

Janayna Mara Silva Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos 35 

Cursos Técnicos, Prof. Wellington Monteiro da Anunciação; o Representante 36 

do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luís 37 
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Fernando Hita; a Representante docente do Centro de Educação a 38 

Distância - Categoria Adjunto, Profa. Nayyara Glícia Calheiros Flores; a 39 

Representante docente do Centro de Educação a Distância- Categoria 40 

Assistente, Profa. Helena Rodrigues Câmara; o Representante docente do 41 

Centro de Tecnologia - Categoria Auxiliar, Prof. Raphael Dorta Barbosa da 42 

Silva; a Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, 43 

Sra. Júlia Regina Falcão de Lima; a Representante do Corpo Técnico–44 

Administrativo - Nível Médio, Sra. Alessandra de Oliveira Silva; a 45 

Representante do Sindicato dos Servidores da UNCISAL, Sra. Bruna 46 

Sonally Santos de Omena; o Representante discente do Diretório 47 

Acadêmico de Medicina, aluno Cláudio José dos Santos Júnior; o 48 

Representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, Dr. 49 

Ageval Rodrigues Dória. Demais Presentes: Aluna Dayane Lima Pereira 50 

de Lemos, discente representante suplente do Diretório Acadêmico de 51 

Medicina; Prof. Tito Lívio Ribeiro Gomes do Nascimento, docente do Núcleo 52 

de Educação a Distância; Prof. Rafael André de Barros, docente do Centro 53 

de Educação a Distância e Sr. José Roberto Albuquerque Silva, 54 

Coordenador Administrativo do CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da 55 

reunião ordinária realizada no dia 1º de novembro de 2016; Ajuste e 56 

votação da ata da reunião ordinária realizada no dia 4 de outubro de 2016; 57 

Posse de conselheiros; Relatório de Gestão 2015; Apreciação da proposta 58 

de modificação da matriz curricular do Curso de Radiologia, constante no 59 

processo 4101-9417/2016; Apresentação sobre a Mesa Redonda: Proposta 60 

de Emenda Constitucional (PEC) 241/2016 e suas consequências para a 61 

Saúde e a Educação brasileiras; Empresa Júnior: Proposta de regulamento; 62 

Remanejamento de membro da Câmara de Gestão: (CCS). Informes: 63 

Resultado da Eleição para Gerentes de Centros e Coordenadores de 64 

Cursos; Comissão de revisão do Estatuto e Regimento; Elaboração dos 65 

Regimentos; Obras; Confraternização da UNCISAL. Iniciando a reunião, 66 

Prof. Paulo Medeiros, presidindo a reunião, agradeceu a presença dos 67 

conselheiros e informou que aquela era a última reunião ordinária do ano 68 

de 2016. Disse que aquela não era necessariamente uma reunião festiva, 69 

mas era uma reunião de reflexão e agradecimento a todos os conselheiros 70 

por um ano em que se conseguiu, efetivamente, cumprir rigorosamente 71 

com a tarefa daquele Conselho, realizando todas as reuniões ordinárias 72 

mensais, bem como as reuniões extraordinárias. Em seguida disse que 73 

todos estavam de parabéns. Na sequência fez a leitura da pauta a ser 74 

apreciada e em seguida solicitou ao Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador 75 

Administrativo do CONSU, que fizesse a leitura da ata da sessão ordinária 76 

realizada no dia 1º de novembro de 2016. Após a leitura, o documento foi 77 

posto em apreciação. Quanto a isso, Prof. Gustavo Vasconcelos solicitou a 78 
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correção, na linha 282, do verbo manifestar que estava escrito de forma 79 

errada, o que foi realizado. Após a correção e como não houve mais 80 

nenhum destaque, a ata foi posta em votação, a qual foi aprovada com 12 81 

(doze) votos a favor, 9 (nove) abstenções e nenhum voto contra. Logo 82 

após Prof. Paulo Medeiros informou que o próximo ponto da pauta tratava 83 

do ajuste e votação da ata da reunião ordinária realizada no dia 4 de 84 

outubro de 2016. Quanto ao assunto, informou que a ata não seria lida 85 

novamente, pois aquilo havia sido feito na reunião passada, bem como as 86 

correções, e o que ficou para ser realizado foi a inserção do texto de um 87 

trecho da reunião, tratado na reunião de novembro, mas que havia gerado 88 

dúvida. Na sequência leu o texto a ser inserido: “Continuando, Profa. Maria 89 

do Carmo Borges destacou que não haveria eleições para os cursos 90 

tecnológicos novos, isso seria pensado no próximo ano”. Na sequência, o 91 

texto foi aceito pelos conselheiros e inserido na ata. Em seguida Prof. Paulo 92 

Medeiros colocou em votação a ata da reunião ordinária realizada em 4 de 93 

outubro de 2016, a qual foi aprovada com 16 (dezesseis) votos a favor, 6 94 

(seis) abstenções e nenhum voto contra. Continuando a reunião, informou 95 

que estavam tomando posse naquele dia os alunos Cláudio José dos 96 

Santos Júnior, membro titular, representante discente do Diretório 97 

Acadêmico de Medicina, em substituição ao aluno Josinaldo Santos da 98 

Costa e Dayane Lima Pereira de Lemos, como membro suplente, em 99 

substituição ao aluno Raul de Lima Fontao Rodriguez. Em seguida, Prof. 100 

Paulo Medeiros deu boas-vindas aos novos conselheiros e destacou que o 101 

Conselho deseja a presença dos alunos nas reuniões, apesar de saber que 102 

era muito difícil devido às atividades que eles tinham. Logo após informou 103 

que o próximo ponto da pauta tratava da apresentação do Relatório de 104 

Gestão 2015. Destacou que aquela apresentação havia sido levada para a 105 

reunião de novembro, mas que foi transferida para reunião de dezembro 106 

por conta de outras pautas mais urgentes. Destacou também que a 107 

proposta da apresentação do relatório era estimular a leitura dele por 108 

todos. Disse que aquele relatório já estava disponível na página eletrônica 109 

da instituição e que haviam sido impressos alguns exemplares, os quais 110 

foram distribuídos para alguns setores e unidades da instituição e alguns 111 

órgãos do Estado. Destacou ainda que iria fazer uma apresentação rápida e 112 

que o documento havia sido feito por muitas mãos. Em seguida iniciou a 113 

apresentação das informações constantes no relatório. Durante a 114 

apresentação foram destacadas, dentre outras, as seguintes informações: 115 

o histórico, a missão, a visão, os valores e a estrutura organizacional da 116 

instituição. Destacou também que a orientação estratégica para a Gestão 117 

foi o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) 2015-2019, o qual foi 118 

elaborado considerando o Sistema Nacional de Avaliação do Ensino 119 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 6 de dezembro de 2016 - Página 4 de 10 

Superior, o Planejamento Estratégico da Universidade 2014-2024, o 120 

Planejamento Plurianual do Estado e o Plano Operativo Anual. Falou sobre 121 

o mapa do perfil da Universidade, detalhando algumas de suas 122 

informações. Continuando passou a apresentar as informações e os dados 123 

dos resultados obtidos pela Universidade e suas unidades em suas diversas 124 

atividades, constantes no relatório. Destacou que a UNCISAL naquele ano 125 

tinha batido o recorde de inscritos para o vestibular, com mais de sete mil 126 

inscritos. Outro ponto destacado foi que os dados constantes no relatório 127 

eram muito importantes para todos e principalmente para a Gestão, pois 128 

são dados reais e a partir deles podiam ser programadas as ações. Por 129 

último leu a mensagem da Gestão constante no final do documento. Ao 130 

finalizar a apresentação do relatório Prof. Paulo Medeiros solicitou que 131 

todos lessem o documento, que fizessem comentários e apresentassem 132 

sugestões. Disse que 2017 seria um ano difícil, com recursos apertados, 133 

seria um ano eleitoral, mas independentemente de quem assumisse a 134 

gestão, ele achava que era necessário ter um norte e esse norte estava 135 

dado, estava posto, estava programado. Disse ainda que havia muita coisa 136 

a ser feita, que cada um estava contribuindo muito e se continuasse 137 

daquela forma, a Universidade iria continuar crescendo. Em seguida 138 

perguntou se havia algum comentário. Mas como não houve, passou para 139 

o próximo ponto da pauta que tratava da proposta de modificação da 140 

matriz curricular do Curso de Radiologia. Em seguida solicitou ao Prof. 141 

Gustavo Vasconcelos, coordenador do curso, que realizasse a 142 

apresentação. Prof. Gustavo Vasconcelos informou que a proposta de 143 

modificação da matriz do curso já havia sido apresentada no CONSU, 144 

contudo, após passar no Conselho, seguiu para a Câmara Acadêmica, a 145 

qual fez 3 (três) apontamentos. Disse ainda que aquela apresentação seria 146 

apenas uma finalização do assunto e que ele iria mostrar o atendimento 147 

dos 3 (três) apontamentos feitos pela Câmara. Durante a apresentação, 148 

informou que todo ajuste que foi feito na matriz considerou o corpo 149 

docente que já existia na instituição e em seguida passou a apresentar os 150 

pontos da matriz que foram ajustados. Após a apreciação, Prof. Paulo 151 

Medeiros, levando em conta as considerações feitas pelo Prof. Gustavo 152 

Vasconcelos e o assunto ter passado pelo crivo da Câmara Acadêmica, 153 

colocou em votação a proposta de modificação da matriz curricular do 154 

Curso de Radiologia, a qual foi aprovada com 25 (vinte e cinco) votos a 155 

favor, 2 (duas) abstenções e nenhum voto contra. Continuando a reunião, 156 

informou que o próximo ponto da pauta tratava da apresentação sobre a 157 

Mesa Redonda: Proposta de Emenda Constitucional (PEC) 241/2016 e suas 158 

consequências para a Saúde e a Educação brasileiras. Em seguida solicitou 159 

ao Prof. Rafael André de Barros, docente do Centro de Educação a 160 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 6 de dezembro de 2016 - Página 5 de 10 

Distância, que apresentasse o assunto. Prof. Paulo Medeiros destacou que 161 

na última reunião do CONSU foi apresentada a carta contendo a 162 

manifestação pública feita pelo pessoal da Associação Brasileira dos 163 

Reitores das Universidades Estaduais e Municipais (ABRUEM) sobre a PEC 164 

241 e o PLP 257 e que durante aquela reunião havia sido sugerido que a 165 

carta fosse colocada na página eletrônica da UNCISAL, porém era 166 

importante que a Universidade discutisse o assunto. Para isso foi formada 167 

uma comissão e o Prof. Rafael Barros, que fez parte dessa comissão, 168 

estava trazendo o resultado dos trabalhos. Durante a apresentação, Prof. 169 

Rafael Barros, entre outros pontos, destacou que, considerando a 170 

deliberação do CONSU, a comissão se reuniu no dia 16 de novembro, no 171 

miniauditório, com a proposta de levar para a comunidade acadêmica a 172 

discussão sobre a PEC 241 e esclarecer sobre os seus benefícios e 173 

malefícios. Informou que para discutir o assunto foram trazidos dois 174 

especialistas, o Prof. Dr. Jailton de Souza Lira, historiador e educador e o 175 

Prof. Walter Matias Lima, cientista político. Informou também que o 176 

posicionamento dos dois especialistas era neutro e que eles apresentaram 177 

apenas os prós e os contras à proposta. Destacou também que 178 

conseguiram reunir 136 (cento e trinta e seis) pessoas entre alunos e 179 

professores. Disse que um fator importante foi que os alunos cobraram que 180 

a instituição tomasse um posicionamento, embora na reunião anterior do 181 

CONSU, Prof. Paulo Medeiros havia apresentado o posicionamento da 182 

ABRUEM e a instituição acabou o adotando, mas os alunos ficaram na 183 

expectativa. Falou que achava que os alunos esperavam que a instituição 184 

entrasse em greve, os professores fossem às ruas ou algo do tipo. Na 185 

sequência apresentou alguns indicativos trazidos pelos dois professores. 186 

Em seguida informou que o posicionamento dos dois especialistas foi de 187 

que a PEC era necessária, mas não daquela maneira, não retirando da 188 

Educação e da Saúde. Disse que grupos falaram que havia muitas críticas 189 

contrárias à proposta, mas o que estava necessitando mesmo eram 190 

propostas concretas. Finalizada a apresentação do Prof. Rafael Barros, 191 

Prof. Paulo Medeiros informou que o encaminhamento para o assunto era 192 

que a Universidade participasse com ações propositivas e que para isso a 193 

Reitoria estava aberta a receber as propostas ou sugestões e dar 194 

encaminhamento oficial para elas. A senhora Bruna Sonally destacou que o 195 

Sindicato dos Servidores Públicos da Uncisal, juntamente com outras 196 

entidades, vinha participando dos movimentos contra a PEC e que o 197 

SINSUNCISAL convidava os servidores e os estudantes para participarem, 198 

mas que estava difícil devido a Universidade não ter se posicionado. Prof. 199 

Rafael Barros destacou que, segundo alguns movimentos, a UNCISAL se 200 

posicionava sobre o tema, mas não tomava partido. O aluno Cláudio José 201 
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dos Santos Júnior, representante do Diretório Acadêmico de Medicina, 202 

destacou que havia sido colocado na reunião, que a UNCISAL havia se 203 

posicionado em relação à PEC, sendo que na verdade ela não havia se 204 

posicionado. O que houve foi o compartilhamento da nota da ABRUEM na 205 

página eletrônica da UNCISAL e que esse compartilhamento foi feito de 206 

forma tardia. Em seguida leu o texto da matéria constante na página da 207 

UNCISAL e em seguida disse que em nenhum momento a publicação 208 

emitia qualquer posicionamento da Universidade. Após a fala do aluno, 209 

Prof. Paulo Medeiros perguntou qual a sugestão dele para o assunto. O 210 

aluno Cláudio José disse que sua sugestão, conforme foi colocado 211 

inicialmente, tal qual o que foi feito pelo Conselho Superior da UFAL, era 212 

emitir uma nota sobre o que a Universidade, o que aquele Conselho achava 213 

sobre a proposta da PEC. Dra. Rita Lessa, destacou que todos ali, como 214 

profissionais da saúde, antes de tudo, são pessoas que trabalham e pagam 215 

impostos, então aquilo atinge diretamente a todos. Opinou que não se 216 

podia exigir da gestão da Universidade que obrigasse os seus servidores a 217 

participarem de greve contra a PEC, pois o servidor tem a liberdade de 218 

participar se quiser, assumindo ele o bônus e o ônus de sua decisão. Na 219 

sequência Prof. Paulo Medeiros informou que daria encaminhamento ao 220 

assunto, pois havia outros pontos da pauta a serem vistos. Disse que 221 

aquele assunto entrou na pauta do CONSU do mês de novembro, foi 222 

deliberado, por aquele Conselho, que seria publicada a manifestação da 223 

ABRUEM como posicionamento da UNCISAL, pois quando a UNCISAL e as 224 

outras universidades que postaram nas suas páginas eletrônicas a 225 

manifestação da ABRUEM, elas estavam acatando o posicionamento da 226 

Associação. Disse ainda que com aquilo, a questão do posicionamento já 227 

estava posta, mas devido a muitas pessoas opinarem sem ter 228 

conhecimento do assunto é que foi proposta a realização de um debate. 229 

Disse também que, quanto às unidades fazerem aquilo, ele achava 230 

importante, mas seria uma iniciativa de cada uma. Continuando a reunião, 231 

informou que o próximo ponto da pauta trataria da Empresa Júnior, mas 232 

que, por motivo do documento não ter sido finalizado, aquele ponto da 233 

pauta ficaria para ser tratado no mês de fevereiro. Na sequência, passou 234 

para o próximo ponto da pauta, referente ao remanejamento de membro 235 

da câmara de Gestão. Explicou que com a entrada de novos membros no 236 

CONSU, foi verificado que a Câmara de Gestão estava com dois membros a 237 

mais do que a Câmara Acadêmica e devido a isso era necessário fazer o 238 

remanejamento de um membro da Câmara de Gestão para a Câmara 239 

Acadêmica para ficar as duas com o mesmo quantitativo de membros. Em 240 

seguida informou que seria feito o remanejamento da representação do 241 

Centro de Ciências da Saúde, da Câmara de Gestão para a Câmara 242 
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Acadêmica e perguntou em seguida se havia alguma objeção. Disse que a 243 

decisão da mudança poderia ser tomada administrativamente, mas como 244 

estava previsto no Regimento que o assunto tem que ser levado para o 245 

pleno do CONSU, ele estava cumprindo aquela previsão. Quanto ao 246 

assunto, Profa. Alynne Acioli perguntou se ficaria alguém dos Centros na 247 

Câmara de Gestão. Prof. Paulo Medeiros respondeu que sim. Logo após o 248 

remanejamento proposto foi aprovado pelos conselheiros. Na sequência 249 

Prof. Paulo Medeiros passou para os informes. O primeiro foi sobre o 250 

resultado da eleição para Gerentes de Centros e Coordenadores de Cursos. 251 

Sobre o assunto informou que não houve disputa, pois só houve a inscrição 252 

de chapa única para cada um dos cargos da eleição. Informou também que 253 

o único curso que não apresentou candidato para a coordenação foi o curso 254 

de medicina e explicou que, como já havia sido decidido, o curso que não 255 

apresentasse candidato, o coordenador do curso atual ficará na 256 

coordenação até a próxima reunião do colegiado, que decidirá de que 257 

forma irá conduzir aquele processo ou se não houver consenso, não houver 258 

uma definição, a Gestão tomará uma atitude que seria nomear alguém, 259 

porque o curso não poderá ficar sem um coordenador. Na sequência, ao 260 

iniciar a leitura dos nomes dos eleitos, sem constar os números de votos, 261 

Profa. Maria do Carmo Borges destacou que era importante que fossem 262 

ditos na reunião e registrados em ata os votos dados para cada um 263 

candidatos e respectivos votos brancos e nulos, pois eram informações que 264 

não podiam faltar. Prof. Paulo Medeiros informou que não estava com 265 

aquela informação naquele momento e por esse motivo pediu permissão 266 

aos conselheiros para que as informações dos votos fossem registradas na 267 

ata, o que foi aprovado. Em seguida reiniciou a leitura dos nomes dos 268 

coordenadores e gerentes eleitos, que foram: Profa. Aline de Araújo 269 

Marques, como Coordenadora do Curso de Enfermagem, com 130 (cento e 270 

trinta) votos válidos, nenhum voto em branco e nenhum voto nulo. Dos 271 

votos válidos, foram 12 (doze) de docentes, 117 (cento e dezessete) de 272 

discentes e 1 (um) de técnico-administrativo; Prof. Augusto César Alves de 273 

Oliveira, como Coordenador do Curso de Fisioterapia, com 99 (noventa e 274 

nove) votos válidos, 1 (um) voto em branco e 1 (um) voto nulo. Dos votos 275 

válidos, foram 29 (vinte e nove) de docentes, 69 (sessenta e nove) de 276 

discentes e 1 (um) de técnico-administrativo; Profa. Ranilde Cristiane 277 

Cavalcante Rocha, como Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, com 278 

58 (cinquenta e oito) votos válidos, 2 (dois) votos em branco e 1 (um) 279 

voto nulo. Dos votos válidos, foram 19 (dezenove) de docentes, 38 (trinta 280 

e oito) de discentes e 1 (um) de técnico-administrativo; Profa. Ana 281 

Elizabeth dos Santos Lins, como Coordenadora do Curso de Terapia 282 

Ocupacional, com 30 (trinta) votos válidos, 1 (um) voto em branco e 14 283 
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(quatorze) votos nulos. Dos votos válidos, foram 25 (vinte e cinco) de 284 

docentes, 4 (quatro) de discentes e 1 (um) de técnico-administrativo; Prof. 285 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos, como Coordenador do Curso 286 

de Radiologia, com 30 (trinta) votos válidos, 2 (dois) votos em branco e 287 

nenhum voto nulo. Dos votos válidos, foram 9 (nove) de docentes, 20 288 

(vinte) de discentes e 1 (um) de técnico-administrativo; Profa. Sandra 289 

Adriana Zimpel, como Diretora do Centro de Ciências da Saúde, com 129 290 

(cento e vinte e nove) votos válidos, 3 (três) votos em branco e 1 (um) 291 

voto nulo. Dos votos válidos, foram 45 (quarenta e cinco) de docentes, 77 292 

(setenta e sete) de discentes e 7 (sete) de técnico-administrativos; Profa. 293 

Maria Aurea Caldas Souto, como Diretora do Centro de Educação a 294 

Distância, com 9 (nove) votos válidos, nenhum voto em branco e nenhum 295 

voto nulo. Dos votos válidos, foram 7 (sete) de docentes, nenhum de 296 

discentes e 2 (dois) de técnico-administrativo; Profa. Maria Cristina 297 

Câmara de Castro, como Diretora do Centro de Tecnologia, com 106 (cento 298 

e seis) votos válidos, 2 (dois) votos em branco e 1 (um) voto nulo. Dos 299 

votos válidos, foram 21 (vinte e um) de docentes, 83 (oitenta e três) de 300 

discentes e 2 (dois) de técnico-administrativos e Profa. Simone Schwartz 301 

Lessa, como Diretora do Centro de Ciências Integradoras, com 139 (cento 302 

e trinta e nove) votos válidos, 4 (quatro) votos em branco e nenhum voto 303 

nulo. Dos votos válidos, foram 54 (cinquenta e quatro) de docentes, 78 304 

(setenta e oito) de discentes e 7 (sete) de técnico-administrativos. 305 

Continuando a reunião, informou que a Comissão de Revisão do Estatuto e 306 

Regimento que havia sido montada, efetivamente, não conseguiu conduzir 307 

os seus trabalhos e devido a isso a gestão decidiu que outras pessoas, que 308 

não necessariamente determinadas pelo CONSU, poderiam fazer a revisão 309 

do Estatuto e do Regimento Geral, identificando quais os pontos que 310 

necessitariam ser modificados para poder a partir da reunião de fevereiro, 311 

decidir as reuniões extraordinárias para trabalhar o assunto. Continuando, 312 

informou que a confraternização da UNCISAL seria realizada no dia 16 de 313 

dezembro, às 13h, no pátio do prédio sede e que todos os conselheiros 314 

estavam convidados. Por último informou que haveriam eleições para a 315 

Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA), no dia 12 de 316 

dezembro, em todas as unidades e no prédio sede, das 7h da manhã até 317 

as 19h30. Na sequência agradeceu a cada um dos conselheiros. Destacou 318 

que aquele conselho tinha feito o seu papel, tinha trabalhado muito e que 319 

continuava avançando. Destacou também que 2016 foi um ano também de 320 

muitos desafios e que desejava que em 2017 todos continuassem 321 

cumprindo esse papel, participando de todas as reuniões, bem como as da 322 

Câmara Acadêmica e da Câmara de Gestão. Finalizando desejou um feliz 323 

natal e um ano vindouro de muita paz. Nada mais havendo a tratar, Prof. 324 
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Paulo Medeiros agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião e eu, 325 

José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, 326 

lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por 327 

todos os presentes à reunião. 328 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  329 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  330 

Célio Fernando de Sousa Rodrigues _______________________________  331 

Lavínia Guimarães Mata ________________________________________  332 

Alynne Acioli Santos Rivereto ____________________________________  333 

Maria Denyse Moura Guimarães __________________________________  334 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  335 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  336 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  337 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  338 

Walmar Vieira Couto dos Santos _________________________________  339 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  340 

Adriana de Medeiros Melo _______________________________________  341 

Eliane Moreira Medeiros ________________________________________  342 

Gracinda Maria Gomes Alves ____________________________________  343 

Ângela Lima Peres ____________________________________________  344 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  345 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  346 

Ranilde Cristiane Cavalcante Rocha _______________________________  347 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos _______________________  348 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  349 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  350 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  351 

Wellington Monteiro da Anunciação _______________________________  352 

Luís Fernando Hita ____________________________________________  353 

Nayyara Glícia Calheiros Flores __________________________________  354 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  355 

Raphael Dorta Barbosa da Silva __________________________________  356 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  357 

Alessandra de Oliveira Silva _____________________________________  358 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  359 

Cláudio José dos Santos Júnior___________________________________  360 
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Ageval Rodrigues Dória ________________________________________  361 

José Roberto Albuquerque Silva __________________________________  362 


